

En San Sebastián de los Reyes, a 13 de septiembre de 2012

Rueda de prensa de la Izquierda sindical y política San Sebastián de los Reyes y Alcobendas

Hoy jueves 13 de septiembre de 2012, la izquierda sindical y política de Alcobendas y San Sebastián de los Reyes han realizado una rueda de prensa para denunciar las políticas adoptadas por el Gobierno de Mariano Rajoy y han anunciado su participación en la gran concentración que se producirá el 15 de septiembre de 2012 en la Plaza de Colón (Madrid).

La situación económica y social en nuestro país empeora por momentos. Las autoridades políticas y financieras de la Unión Europea, con Merkel y Draghi al frente, han colocado una soga al cuello de España. Y el Gobierno de Rajoy lo lleva al límite, hasta hundirnos aún más en la recesión y acabar con el Estado social y el derecho laboral que habíamos construido en los últimos años.

Amplios sectores de la ciudadanía, no sólo los sindicatos, empiezan a estar hartos de tanta tropelía. Nunca un Gobierno de la democracia transmitió tanta sensación de insolvencia, conducta errática y nula credibilidad como el de Mariano Rajoy. El presidente se esconde, la mayoría de los ministros da palos de ciego y algunos de ellos, con sus comentarios, precipitan su programa contra el Estado y los servicios públicos en la misma medida que se acrecienta su impopularidad.

El Partido Popular ganó las elecciones con un programa y gobierna con otro. El Gobierno de Rajoy gobierna, por tanto, en descarado fraude democrático y su legitimidad empieza a resquebrajarse.

Nadie puede gobernar impunemente contra los intereses de la inmensa mayoría de la sociedad, sin perder buena parte de los apoyos que le llevaron al triunfo en las elecciones generales.

Desde Izquierda Unida, emplazamos al Gobierno a que no prolongue ni profundice en una política tan ineficaz como injusta y convoque un referéndum para que la ciudadanía se pronuncie sobre las medidas aprobada. Si no lo hiciera será la propia ciudadanía la que tendrá que liderar un proceso que permita conocer la opinión social y política sobre las medidas ya adoptadas y las que nos anuncian y actuar en consecuencia.

Por todo ello, desde Izquierda Unida San Sebastián de los Reyes, hacemos un llamamiento a toda la población para que se sume a las marchas y la concentración el próximo 15 de septiembre de 2012, acudiremos a la gran marcha social que tendrá lugar a las 12:00 horas en la Plaza de Colón (Madrid).

¡¡VAMOS!!

Área de Comunicación